

Work for Spitak

30. Oktober 2009

CEVI Zürich
Armenienpartnerschaft
Julia Möckli
Sihlstrasse 33
Postfach 1578
8021 Zürich

Bitte
frankieren



«Viele Armenierinnen und Armenier sind herzlich und nett. Ich verspreche mir einen kulturellen Austausch, von dem beide Länder profitieren können.»
Andreas Burger, SP-Kantonsrat Zürich



«Ich unterstütze das Hausbauprojekt weil ich in der Realisierung diese Hausbauprojektes ein unaufgeregtes «gutes Beispiel» sehe, wie eine Zusammenarbeit nachhaltig wachsen kann und damit der Jugend in Spitak mehr als nur Hoffnung vermittelt werden kann.» Andreas Dreisiebner, Mitglied Vorstand Gesellschaft Schweiz-Armenien und Unternehmer



«Wir sind ein bewährtes Tandem, welches seit der Erdbebenkatastrophe Dez.1988 in Armenien im Bereich psycho-soziale und pädagogische Betreuung der kranken Kinder und Adolescenten am Kinderspital Arabkir in Yerevan zusammenarbeitet. Wir kennen die hervorragende Arbeit, welche der CEVI Zürich leistet und hoffen für die Zukunft auf die Zusammenarbeit im Bereich der Sozialarbeit mit dem YMCA Spitak.» Christina Leumann, Verein Armenienhilfe Direkt(vormals VAD,CH) und Hasmik Tadevosyan (Direct Aid Association)



«Ich unterstütze das Hausbauprojekt weil ich durch diesen Tag Lohnverzicht etwas Unbezahlbares erhalte.» Myriam Heidelberger Kaufmann, Zentralsekretärin CEVI Schweiz



«Das Armenienprojekt Spitak des CEVI Zürich ist eine grossartige Chance für junge Menschen in einem schönen, aber immer noch recht armen Land. Das neue Jugendzentrum ist darum nicht nur ein Zeichen von tatkräftiger Solidarität, sondern weckt auch Zuversicht und Hoffnung auf eine lebenswerte Zukunft. Ich hoffe sehr, dass die Finanzierung auch der zweiten und letzten Bauphase erfolgreich verläuft und das Zentrum wie geplant im Spätherbst in Betrieb gehen kann.» Ruedi Aeschbacher, Nationalrat EVP

weitere Informationen unter

www.cevizuerich.ch/armenien

CEVI Zürich Armenienpartnerschaft | Julia Möckli | Sihlstrasse 33 | Postfach 1578
8021 Zürich | Telefon 044 213 20 58 | Telefax 044 213 20 59 | armenien@cevi.ch



Freitag, 30. Oktober 2009
Sponsorenanlass für Armenien

CEVI ZÜRICH
www.cevizuerich.ch

**Arbeiten Sie für Armenien!
Spenden Sie einen Tageslohn für das neue
Jugendzentrum «Home for Future»!**

Am Freitag, 30. Oktober 2009 möchten wir Sie dazu einladen, einen Tag bewusst für die Zukunft von Spitak zu arbeiten und einen Tageslohn für das Hausbauprojekt «Home for Future» zu spenden. Gemeinsam können wir etwas bewegen!

Dass viele von uns einen Arbeitsplatz haben, ist nicht selbstverständlich, gerade auch im internationalen Vergleich. Machen Sie sich dies neu bewusst und geben Sie einen Teil von dem, was Sie bekommen, ab!

Alternativ können auch ein Halbttag oder einzelne Stunden gespendet werden.



Am Abend treffen wir uns alle im Cevi-Zentrum Glockenhof um diesen speziellen Arbeitstag mit einem armenischen Fest ausklingen zu lassen. Ab 19.00 Uhr heissen wir Sie in der Mehrzweckhalle herzlich willkommen.

**Machen Sie mit bei dieser Aktion - und helfen Sie
der Zukunft Spitaks mit einem Tageslohn!**

Selbstverständlich werden alle Angaben absolut vertraulich behandelt.



Das Projekt

In der Kleinstadt Spitak im Norden Armeniens ist die wirtschaftliche Lage so schlecht, dass es den meisten Einwohnern, allen voran Kindern und Jugendlichen an Perspektiven fehlt. Der YMCA Spitak leistet seit 1994 in Spitak einen grossen Dienst an der ganzen Gemeinde. Heute bietet der YMCA Spitak Kindern und Jugendlichen eine neue Perspektive durch gut organisierte, allen offen stehende Programme wie ausserschulische Bildungsangebote (Englisch, Computer), Kindergarten, Ten Sing (Jugendchorprojekt), Puppentheater, Volunteersclub und einer Jungschargruppe. Der YMCA Spitak bietet Kindern und Jugendlichen durch eine geregelte Tagesstruktur sowie Bildungsangebote einen Raum zur persönlichen Entwicklung.

Seit 2000 besteht eine internationale Partnerschaft mit dem Cevi Zürich (CVJM/YMCA Zürich) in der Schweiz. Für die weitere Entwicklung und Ausweitung seiner Angebote braucht der YMCA Spitak ein neues Gebäude.

Dieses bietet dem YMCA Spitak die Möglichkeit, seinen Betrieb, trotz der gesellschaftlich schwierigen Lage, selbsttragend durchzuführen, die Zahl der Begünstigten zu vergrössern und so seine Dienste der ganzen Region Spitak zu Gute kommen zu lassen. Es wird demnach als Investment gesamtgesellschaftlich mehrfach multipliziert.

Behörden, Bevölkerung und der YMCA Spitak sehen das neue Gebäude als Sinnbild und Treffpunkt für die junge Generation in Spitak, als offenes Gemeinschaftszentrum in der Mitte der Gemeinde.

Durch die Unterstützung des Cevi Zürich wurde dieses Projekt seit 2003 vorangetrieben und wird im Oktober 2009 fertig gestellt.



Anmeldung Ja, ich mache mit beim «Work for Spitak»-Sponsoranlass!

- Ich arbeite einen Tag für das Hausbauprojekt in Spitak.
- Ich nehme am Abend gerne am armenischen Fest teil.
- Ich arbeite einen halben Tag für das Hausbauprojekt in Spitak.
- Ich kann am Abend leider nicht am armenischen Fest teilnehmen.
- Ich arbeite _____ Stunden für das Hausbauprojekt in Spitak.

Vorname: _____

Name: _____

Strasse: _____

PLZ: _____

Ort: _____

E-Mail: _____

Geburtsdatum: _____

Ort, Datum: _____

Unterschrift: _____

Sie können sich auch per E-Mail anmelden: armenien@cevi.ch